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(1)会長挨拶
今、生徒は期末テスト中です。協議会の議題もたくさんあります。

(2)学校長挨拶・報告
・堀小９０周年での堀小の合唱素晴らしかった。その子たちが松中につながるわけです。
・先日、実施された文化祭は、地域の人、保護者、ともに学ぶ、生徒同士と下級生みんなにありがとうを伝えた良
い文化祭だった。
・地域教育連絡協議会（11/15）での事、納涼祭など地域行事ももどりつつある、生徒たちも楽しんでいた。
・生徒は現在期末テスト実施中。
・学びの学習改善について
・ふれあいコンサート準備中
・来年度新一年生のクラス編成について。

①地域教育連絡協議会（11/15）の懇談会は地域の情報、課題等、有意義に実施できた。
②学校運営協議会連絡会（10/11、区学校支援課主催）で、小中連携について他校との情報交換をした。

【報告事項】

【協議事項】

主な意見

次回の会議日程

2022.12.16 (金)　学校運営協議会16:00〜

松ノ木中学校　被服室

①合唱コンクール等参観について
②ふれあいコンサートについて
③生徒の学力の現状（各種調査結果より）
④学力向上のへの取り組み
⑤次年度人事報告

【協議事項】

①生徒の意気込みを感じた、すばらしい合唱だった。練習時間がもう少しあればよかったのではとの意見もあっ
た。
②生徒がお土産を作成している。また小学生との連携を考えている。出演者を一般募集した。
③教育調査、内容の確認。集計方法、回収率の課題については改善していく。今年度は原案ですすめる。
④昨年度までより、現在は平均値以上になりつつある。校内研修で他教師の授業を見合う取組みもしている。
⑤学校経営構想をもとにした人事の協議をすすめている。

【その他】

出席者（学校）

峯岸 誠（会長）　高瀬廣子　伊藤恒夫　西 貴子
出席者（委員）

井上一郎　早苗愉香　澁谷 薫　田中史人 横田和長（校長）

水谷 実岐（事務局・副校長）

なし

会議内容（次第順）

・後日、資料として校内研修で使用する授業観察シートが配布される。

令和4年度第8回　学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

髙瀬　廣子 

開催日時

開催場所　

2022.11.15 （火）　16:00〜17:30

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数
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